

2024-05-10

## Daniel Ordoñez ganó el primer debate organizado por el IECM

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://capital-cdmx.org/daniel-ordonez-gano-el-primer-debate-organizado-por-el-iecm/>

Daniel Ordoñez, candidato a Iztacalco por la coalición "Va X la CDMX", ganó el primer debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), haciendo un llamado a sacar de la alcaldía al partido Morena tras 21 años de malos gobiernos en los que el abuso, la mentira y el abandono a la ciudadanía, han sido el sello característico de las últimas administraciones.

"Estos malos gobiernos de Morena han abusado porque no les exigimos, se han vuelto unos abusivos de primera. Morena miente, por eso empiezan con "M", Morena de mentirosos, Morena de maquiavélicos. Ya tienen mucho tiempo y tenemos que sacarlos de Iztacalco, no se merecen tres años más", dijo el aspirante por la coalición PAN-PRD-PRI.

Desde la sede del IECM y ante la ausencia de la aspirante del partido oficialista, Ordoñez vaticinó que cuando llegue al gobierno de Iztacalco se allegará de un equipo integrado por las y los mejores funcionarios públicos, quienes le ayudarán a sacar adelante este territorio de la ciudad, el cual se encuentra en los últimos lugares de seguridad pública, infraestructura y calidad de vida, entre otros rubros.

"Voy a estar rodeado de los mejores, porque yo no soy todólogo. Tengo muchas ganas, muchas ideas, mucho ánimo, pero tengo que conseguir a los mejores en cada rubro para que me acompañen, me asesoren y se suban a este barco que se llama Iztacalco", señaló el candidato durante este primer debate del IECM, en el que hizo el llamado a la participación ciudadana para votar este próximo 2 de junio en la que será una jornada democrática histórica.

Daniel Ordoñez ganó el primer debate organizado por el IECM

"Tomen la mejor decisión, consciente, informada y por favor, voten, no dejen de votar, voten por el mejor y estoy seguro que van a votar por mí porque soy el mejor, porque traigo el mejor equipo, porque quiero hacer las cosas correctamente, porque soy un hombre honesto, preparado, trabajador, que conoce y ama a su alcaldía", agregó.

Respecto a los temas abordados en el encuentro, el aspirante Daniel Ordoñez recordó sus propuestas de construir un parque lineal de 5 kilómetros, instalar otro espacio ecológico en Pantitlán, limpiar la avenida Canal de Churubusco y reforestar la demarcación de la mano del sector empresarial.

En materia de concesiones, dijo que cuando llegue al frente de la alcaldía revisará los Permisos Administrativos Temporales Revocables (PATR) tanto en el Palacio de los Deportes, el Autódromo Hermanos Rodríguez, el Foro Sol y el Estadio de los Diablos Rojos, para que Iztacalco tenga beneficios de estas concesiones, ya que en la Ciudad Deportiva, por ejemplo, la Fórmula 1 obtuvo 23 mil millones de pesos de derrama económica, de los cuales a la alcaldía no le tocó ni un centavo.

Respecto al deporte, manifestó que reactivará la Ciudad Deportiva "Magdalena Mixhuca" como cabeza del deporte para aprovechar su infraestructura y hacer campeones oriundos de este territorio de la ciudad.

Sobre los barrios y las tradiciones en Iztacalco, el candidato aprovechó para dar a conocer que en vez de hacer eventos masivos y caros como los que actualmente realiza la administración morenista, se contratarán compañías de arte para socializar entre la población la cultura y las bellas artes.